



学年だよ!



第13号

令和7年6月27日(金)

<答案返却をしました!>

23日(月)に定期考査を終えて、翌日から答案返却が始まりました。答案返却当日は、教室内で歓喜の声(悲鳴?)が聞こえてきましたが、日頃の学習の成果を発揮することができたでしょうか。「〇〇点取れた」という結果も大切かもしれませんが、ふだんの学校での授業や家庭学習での取組など、答案返却を踏まえて今後どのように学習を進めるか、次に生かすことが大切です。以下、社会科の授業になりますが、答案返却後にテストの振り返りをして、各自が考えたことを紹介します。

中間テストまでは、コツコツ夏休みに勉強をし、夜遅くまで頭を使わないようにしようと思った。焦らず、丁寧にやろうと思った。予習・復習をしっかりとし、友達とも一緒に教え合いながらしたい。それで成果を出せるようにしたい。今度は2回目のテストなので、1回目よりも頑張っ取り組みたい。(A組)

世界の地理ではなく、日本の地理が苦手と分かったので改善していきたいと思いました。自分で社会のオリジナルノートを作るのは続けて、次の地理のテスト前は日本の地理を中心に、ノートを作ったりオリジナルのテストなどを作ったりして、良い点数を取っていきたいです。今回の期末考査で良い経験をしたので、計画作りも頑張りたいです。(C組)

なるべく時間を空けて、兄弟と問題を出し合ったり、寝る30分前に勉強したりして、自分に合った方法を考えていきたい。工夫としては、苦手な教科の勉強時間を増やす。疲れた時はしっかり頭を整えてから勉強する。(D組)

次の定期考査(2学期中間考査)は9月9日(火)と10日(水)です(5教科)。試行錯誤を続け、日々の成長につなげましょう。

<家庭科で調理実習を行いました🍳>

期末テストも無事に終了し、家庭科では「肉じゃが」の調理実習を行っています。現時点で5クラス中4クラスの実習が終了していますが、どのクラスも班の中で協力しながら、一生懸命に取り組む姿が見られ、教員としても非常に楽しく実習を行えています。今回の調理実習は、様々な野菜の切り方(いちょう切り、乱切り、くし形切り)と、「煮る」調理技術を身につけることをねらいとして行いました。夏休みには、今回の実習を生かした家庭実践も課題として出す予定です。他にも機会がございましたら、ぜひご家庭でも一緒に作っててください!

<保護者の皆様へ>

昨日は大変お忙しく蒸し暑い中、イングリッシュキャンプ保護者会にご参加いただき、ありがとうございました。短い時間ではありましたが、第1学年の様子やイングリッシュキャンプの要項を確認することで、イメージを共有することができ、有意義な時間とすることができました。

さて、答案返却を終えて来週は個票(定期考査の結果・まとめ)を返却します。今後の学習の取組について、ご家庭でもぜひ話し合いをお願いします。

1学期も残りわずかとなりました。不安定な天気が続きますが、無理のないよう体調にはくれぐれもご注意ください。

<来週の予定>

日付	予定	連絡
6月30日(月)	朝: 臨時全校朝会 SC 面談(D組・E組) 放: 合唱コンクール実行委員会	①学活⇔⑥授業 (E組のみ通常時程)
7月 1日(火)	朝: 臨時全校朝会	
7月 2日(水)		①・②・④・⑤・③の授業順
7月 3日(木)		
7月 4日(金)		